

## Die Dirigenten

Die künstlerische Leitung und Organisation hat **Wolfgang Jud** inne. Er ist Direktor der Musikschule Bärnbach, leitet eine Trompetenklasse am Johann-Joseph-Fux Konservatorium Graz und übte von 2009 bis 2017 die Funktion des Landesjugendreferenten im Steirischen Blasmusikverband aus.

**Siegmond Andraschek** ist neben seiner Tätigkeit als Musiklehrer für tiefes Blech auch als Komponist, Arrangeur und Dirigent aktiv und erfolgreich. Seine Werke werden in Amerika, Europa und Asien gespielt. Außerdem widmet er sich intensiv der Pflege der „Wiener Musik“, insbesondere der Neuinstrumentierung für symphonisches Blasorchester und deren Vermittlung als Dirigent.